

「川根茶」が存在する。
常生活のあらゆることこ
会合の場にも登場する…
ら、それは私たちにとって、
これ以上ない喜びだ。

川根茶が醸し出す
か
も

い被災地。次第に物資は揃つたが、心の休憩はまだ訪れない。そんな中、川根茶が被災者の心に、ほんの少しでも安らぎの時間を提供することができたのなら、それは私たちにとつて、これ以上ない喜びだ。

常生活のあらゆるところに「川根茶」が存在する。勉強

くつきや安らぎの時間す
らお金を出して買う時代。川
根茶が、私たちに与えてくれ
るものは何なのだろう。今晚
あたり、家族みんなで考えて
みるのもいいかもしれない。
川根茶を味わいながら、ゆつ
くりと、ゆつたりと。 終

お茶で「田舎」を取り戻す
心の安らぎを取り戻す

「文化」とは何だ？

で学習する子どもたちもいる。まさに「川根茶と共に暮らす文化」が、ここにある。

東京でボランティアの活動を

深蒸し茶の健康機能性が取り

「」



▲フレーバーティー試飲ブースを担当した商工会職員は「全体的にゆず、ブルーベリーのお茶が人気で、皆さん『おいしい』って言ってくれました。若い年代の人には、バラの香りが人気でした」と話していた。

**フレーバーティーや闘茶会
川根茶で触れ合う時間**

の表情でお茶の飲み比べをする子どももいました。大人顔負けになりました。今年で6回目を迎えた「川根茶の日イベント」今回も町内外から大勢の来場者が訪れ、川根茶の魅力を満喫しました。

それは同時に、川根茶に関わる人々との「触わり合い」を楽しむ時間でもありました。

川根茶業協同組合のおかみさんたちで構成する
女性ならではの視点で川根茶の普及促進を図る



川根茶業協同組合のおかみさんたちで構成する
女性ならではの視点で川根茶の普及促進を図る

◀ 「サークル茶の葉」の皆さん

今回のイベントには、川根茶を使ったアイデア料理を出品し、皆さんに振る舞いました。川根風スプリングロール（春巻き）、うぐいすげんこつあめ、ミルクもち、茶がらの佃煮、俵おむすびなどを出品し、来場者の皆さんに好評でした。どれも家庭で手軽に作れる一品です。レシピを持ち帰った皆さん、ご家庭でも川根茶料理を試してくれたらうれしいです。

川根茶と共に暮らす私たちだからこそ、
茶どころ特有の文化を育てていきたい

私たちは川根茶の産地として、誇れる技術や実績を持っています。毎年開催される全国茶品評会でも上位入賞を繰り返し、その品質の高さは内外から高い評価を受けています。

高い評価を受けています。
しかしながら、品質の高い茶を作る
出荷するという面は長けていますが、
まだまだ「お茶を消費する文化」とし
ては熟成が進んでいないのではないか
でしょうか。これからは作るだけではな
く、「お茶と共に暮らす」という文化の
面も大切にしていきたい。そういうた
めに、外に発信していくことが、将



川根本町長 佐藤公敏

来に向け必要になってくると思います。
大井川に沿って、山の中腹にまで広がる茶園の風景は、外から訪れる人に大きな感動を与えるものです。茶どころに来たという実感を、訪問者に与えこのがこそです。

さまざまな取り組みや催しを通して、川根茶が持つ魅力、素晴らしさを内外に広めていくことが大切。この川根茶のイベントもその一つです。

この町ならではの『茶どころ特有の文化』を、私たちの手で育てていきたいと考えています。